

Standortbestimmung der politologischen Verwaltungswissenschaft



Perspektiven der Verwaltungswissenschaft

Herausgegeben von Prof. Dr. Michael W. Bauer und Prof. Dr. Edgar Grande

2018, 337 S., brosch., 74,- €

ISBN 978-3-8487-4625-5

eISBN 978-3-8452-8856-7

(Staatslehre und politische Verwaltung, Bd. 21)

nomos-shop.de/31064

Die Verwaltungswissenschaft hat in Deutschland einen unsicheren Stand und einen unklaren Status. Eine kohärente politologische Forschungsprogrammatik hat sich weder im Hinblick auf eine empirische Verwaltungslehre noch als Theorie politischer Organisation etabliert. Die in diesem Band versammelten Beiträge ziehen Bilanz und loten neue Perspektiven der Verknüpfung empirischer Forschung und Theoriebildung aus.

Mit Beiträgen von

Christian Adam, Michael W. Bauer, Stefan Becker, Jörg Bogumil, Nathalie Behnke, Arthur Benz, Edgar Grande, Christoph Knill, Frank Nullmeier, Rainer Prätorius, Wolfgang Seibel, Annette Töller und Sylvia Veit.



Unser Wissenschaftsprogramm ist auch online verfügbar unter: www.nomos-elibrary.de

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | **Online** (versandkostenfrei) nomos-shop.de | **E-Mail** bestellung@nomos.de | **Fax** (+49)7221.2104-43 | oder im **Buchhandel**

978-3-8487-4625-5 Bauer | Grande **Perspektiven der Verwaltungswissenschaft** 74,- €

Name, Vorname:

Tätigkeitsschwerpunkt:

Firma, Institution:

Tel.-Nr. für Rückfragen:

Straße:

E-Mail:

Ort:

Unterschrift:

Ich bin damit einverstanden, dass ich über interessante Produkte per E-Mail oder telefonisch informiert werde.

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. 07221/2104-37 genügt. Alle Preise inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten.



Political Science Approaches to Public Administration: Taking Stock and New Ideas for Empirical Research



Perspektiven der Verwaltungswissenschaft

Edited by Prof. Dr. Michael W. Bauer
and Prof. Dr. Edgar Grande

2018, 337 pp., pb., € 74.00

ISBN 978-3-8487-4625-5

eISBN 978-3-8452-8856-7

(*Staatslehre und politische Verwaltung*, vol. 21)

nomos-shop.de/31064

Public administration has an uncertain status in Germany. A coherent political research programme has not yet been established either in terms of empirical administrative theory or as a theory of political organisation. The contributions compiled in this volume take stock of existing research on this issue and explore new ideas in linking empirical research and theory.

With contributions by

Christian Adam, Michael W. Bauer, Stefan Becker, Jörg Bogumil, Nathalie Behnke, Arthur Benz, Edgar Grande, Christoph Knill, Frank Nullmeier, Rainer Prätorius, Wolfgang Seibel, Annette Töller and Sylvia Veit.



Academic research and scholarly publications are also available on our online platform: www.nomos-elibrary.de

order hotline (+49)7221.2104-37 | **online** nomos-shop.de | **e-mail** orders@nomos.de | **fax** (+49)7221.2104-43 | or contact **your local bookstore**



978-3-8487-4625-5

Bauer | Grande

Perspektiven der Verwaltungswissenschaft

€ 74.00

Name

Company / Institution

Address

Date, Signature

You can withdraw from this order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

